



## Mädchen und Technik – wo klemmt's?

Zu einem Symposium zum Thema „Standortbestimmung zur (Un)Vereinbarkeit von Mädchen und Technik – Demografischer Wandel als Katalysator?“ hatten die Hochschule Aalen und die Stadtverwaltung eingeladen. Im Rahmen des Projekts „Mädchen & Technik“ möchten die Kooperationspartner bei Mädchen das Interesse für technische oder naturwissenschaftliche Berufe wecken. Begrüßt wurden die Gäste des Symposiums an der Hochschule Aalen durch Rektor Dr. Gerhard Schneider und Dr. Monika

Stolz, Ministerin für Arbeit und Soziales. Mehrere hochkarätige Referenten luden dazu ein, sich ein Bild vom aktuellen Stand des Wissens zu machen und mit den Experten Erfahrungen auszutauschen. Zuvor hatte sich die Ministerin mit der Führungsspitze des Rathauses über Bildung und Erziehung in Aalen ausgetauscht und ins Goldene Buch der Stadt eingetragen. Im Bild von links OB Martin Gerlach, Sozialministerin Dr. Monika Stolz und Bürgermeister Wolf-Dietrich Fehrenbacher.

(Foto: opo/Text: ako)